

El Ayuntamiento examina a Castellón en reciclaje de basura - El Mundo Castellón al Día - 20/01/2017

El Ayuntamiento examina a Castellón en reciclaje de basura

El plan piloto aborda la colocación de 56 contenedores en tres distritos, donde 7.000 vecinos arrojarán residuos de alimentación

D. V. CASTELLÓN

El próximo lunes 23 de enero la capital de La Plana iniciará un examen muy especial: debe mostrar su capacidad de reciclaje de materia orgánica –restos de alimentación–. Es, por este motivo, por el

que la concejalía de Igualdad, Vivienda y Participación Ciudadana y el área de Ordenación del Territorio colocarán hasta un total de 56 contenedores marrones alrededor de tres distritos de la ciudad –centro histórico, distrito norte y distrito oeste–.

En estas tres zonas, los camiones recogen la basura de forma diferente, a saber: puerta a puerta, carga trasera y carga lateral, respectivamente. Así, se podrá comprobar en qué tipo de área local ‘funciona’ mejor el reciclaje de residuos orgánicos y de qué forma es más conveniente recogerlos.

La prueba piloto está dotada de un presupuesto de 100.000 euros, financiados por Reciplasa –cuya presidenta es la edil de Vivienda, Ali Brancal–. Durante los próximos seis meses, el consistorio y el Grupo de Investigación de Residuos de la Universitat Jaume I (Ingres) evaluarán cómo avanza la iniciativa y en qué distrito se desarrolla mejor.

Por otro lado, según anunció el concejal de Ordenación del Territorio, Rafa Simó, se prevé alcanzar a un total de 7.000 vecinos de Castellón, sumando los habitantes de las tres zonas locales mencionadas anteriormente.

No obstante, cabe destacar que ya se están repartiendo a los vecinos de los distritos unos prácticos cubos pequeños (un total de 2.200) para sus hogares, a fin de que puedan avanzar el proceso de

reciclaje en su vivienda. Asimismo, se estudiará que, una vez depositados los desechos en Reciplasa, se pueda crear una suerte de abono orgánico dirigido a l escenario agrario o del cultivo. Brancal de-

turo es un tema ‘rentable’.

Simó también afirmó ayer que, en relación a la nueva parcela adquirida a fin de comunicar el barrio Crèmor y el Raval Universitari, los vecinos urgen que el tramo no se



Basura amontonada junto a un contenedor. EUGENIO TORRES

fendió que, teniendo en cuenta aproximadamente el gasto de basura –100 euros al año, aproximadamente– poder reciclar y apostar por la sostenibilidad de cara al fu-

convierta en una calle dirigida únicamente a la UJI. Por el momento, aun se está tratando si la zona será peatonal, para circulación de vehículos o mixta.